

Kiriaco Jarami, Brisbane, Australia

Pese a haber comenzado una auspiciosa carrera en Chile al trabajar en importantes empresas mineras, este Ingeniero Civil Eléctrico, titulado en 2006, sintió la necesidad de hacer un alto para realizar un posgrado en el extranjero. Por ello, a inicios del año 2011, junto con su esposa Macarena, decidieron emprender el viaje hacia la ciudad de Sídney en Australia, para realizar un magíster en la Escuela de Gestión de la Universidad de Macquarie.

Al finalizar sus estudios de posgrado, este beauchefiano comenzó a trabajar para una empresa de ingeniería en el desarrollo de nuevas tecnologías para plantas electrometalúrgicas, lo que lo llevó a trasladarse a la ciudad de Brisbane junto con su familia, que ya incluía a su hijo Matías, actualmente de un año. Kiriaco cuenta que en su trabajo ha podido involucrarse “en diferentes proyectos y conocer plantas de procesamiento de minerales en distintas partes del mundo”.

Indica que de su formación en Beauchef rescata “lo aprendido en las salas de clases, que me sirvió para poder enfrentar cada uno de los desafíos que me he propuesto, pero también las experiencias extracurriculares como trabajos voluntarios o grupos organizados”. Agrega que “en mi experiencia, en las conversaciones con antiguos supervisores, estos siempre mostraron su aprecio a las personas

que deciden involucrarse un poco más allá de lo estrictamente curricular, siempre y cuando esto sea con respeto y de forma constructiva, sin pasar a llevar a los demás. Esto demuestra iniciativa, un claro liderazgo y ética profesional, sobre todo cuando no se cuenta con mucha experiencia para poder colocar en un currículo.”

Respecto de su permanencia en Australia, señala que quieren vivir por algunos años más allá, para quizás después volver a Chile.



Ceremonia de GRADUACIÓN 2014



El sábado 15 de marzo se desarrolló la tradicional ceremonia de graduación de la FCFM. En la oportunidad, se reconocieron a 28 doctorados y 494 titulados, entre los que se encontraban magísteres en diversas áreas de la ingeniería y las ciencias, que estuvieron acompañados por más de mil familiares que llenaron los patios de Beauchef. Las autoridades de la Universidad y de instituciones ligadas al rubro de la ingeniería aprovecharon la oportunidad para desear lo mejor a los nuevos profesionales en esta nueva etapa.





Ceremonia de
GRADUACIÓN
2014

Ver más en:
<http://uchile.cl/i99503>



GRANITO, LA MÁS DURA DE LAS ROCAS.

POR CONSTANZA YOVANINIZ

PARA SABER MÁS DE GRANITO,
VISITA GRANITO.CFW.ME
(O LEE ESTE QR)



Ex alumno: Fortalezcamos el Vínculo



comunicaciones@ing.uchile.cl
29784000 - 29784417
www.ingenieria.uchile.cl



Actualiza tus datos.

<http://ingenieria.uchile.cl/egresados>

